

3 Reinos de Indochina 16 días Primera Superior

Desde

2153

Usd

Visita una de las ciudades más modernas de Asia, Bangkok y recorra las mejores imágenes de Vietnam mientras disfruta de los increíbles e interesantes estilos de vida a lo largo del Delta del Mekong y la vibrante ciudad de Ho Chi Minh. Descubrir las bellezas más inimaginables y ocultas a lo largo de Hanoi colonial. Conocer el Patrimonio Mundial de Halong Bay, y Hue - la última capital feudal. Guardar el inolvidable recuerdo sobre el mejor conservado y floreciente Hoi An. Y Finalizar el viaje con el espectáculo del Templo de Angkor en Siem Reap.

ITINERARIO

3 Reinos de Indochina 16 días / 15 noches

Salida garantizada con mínimo de 2 pax en tour regular

Guía acompañante de habla hispana desde 2 pax

Salidas domingos

DÍA 1 BANGKOK

Llegada al Aeropuerto Internacional de Bangkok. **Alojamiento en el hotel.**

NOTA INFORMATIVA: En destino se informará del día exacto de la visita Ciudad y sus templos con Gran Palacio.

Descripción de la excursión:

Visita de la ciudad y sus templos con Gran Palacio: Desayuno. A la hora indicada salida del hotel para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok, cruzando el bullicioso barrio de Chinatown, y siguiendo el curso del río Chao Praya hasta llegar al centro histórico de la ciudad donde visitaremos el Templo de Wat Pho, conocido por albergar uno de los budas reclinados más grandes del mundo, el Wat Benjamabophit o comúnmente llamado el Templo de Mármol y a continuación el impresionante complejo del Gran Palacio símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XX y considerado uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal. **Nota: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.**

Desde el DÍA 2 al 3 BANGKOK

Desayuno. Días libres para disfrutar de esta maravillosa ciudad.

DÍA 04 - BANGKOK - HANOI

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto al aeropuerto para tomar nuestro vuelo de línea regular con destino Hanoi. Llegada al aeropuerto de Hanoi, bienvenida por parte de nuestro delegado de habla hispana en el aeropuerto, que le entregará su carta de bienvenida y acompañará a su vehículo. Traslado al hotel sin guía (habitaciones disponibles a partir de las 14:00 horas). Alojamiento.

DÍA 05 - HANOI

Desayuno. El día empieza con la visita **al Templo de la Literatura**, una serie de patios serenos y amurallados, con elegantes puertas y uno de los ejemplos vivos más importantes de la arquitectura tradicional vietnamita. Fundado en 1070 y dedicado a Confucio, también fue la sede de la primera Universidad de Vietnam. Visitaremos **la Pagoda de un Pilar**, también data del siglo XI y fue reconstruida después de ser destruida por los franceses en 1954. Hoy se encuentra cerca del enorme complejo **del**

Memorial de Ho Chi Minh, un precioso parque donde descansa Ho Chi Minh, y donde podemos encontrar un museo y otros monumentos. Primero visitaremos **el Mausoleo de Ho Chi Minh** (visita desde el exterior), donde los visitantes pueden presentar sus respetos al cuerpo embalsamado de Ho Chi Minh. El mausoleo cierra los lunes y viernes, todas las tardes y cada año se cierra en octubre y noviembre para su restauración. Después seguiremos por el parque hasta la **Casita de Ho Chi Minh**, una sencilla vivienda de dos habitaciones donde Ho Chi Minh vivió desde 1948 hasta sus últimos días. Se conserva en las mismas condiciones que cuando vivía en ella y se puede ver a través de la ventana. En ruta, pasaremos por otros monumentos coloniales como el magnífico **Teatro de la Opera y Catedral de San José** (sólo se pueden ver desde el exterior). Nos dirigiremos al **lago de Hoan Kiem** para visitar en su interior el templo Ngoc Son situado en una pequeña isla llamada de la Tortuga. Más tarde exploraremos el Casco Antiguo en Cyclo Push. Una fascinante red de callejuelas estrechas y casas-tienda, también conocidas como "las 36 calles" donde cada calle tiene el nombre del producto que vendía, tejidos, artesanía, medicamentos y lápidas. Un paraíso para los amantes de la artesanía y un lugar infinitamente interesante para explorar la vida local. El **paseo en cyclo** dura aproximadamente 45 minutos. La excursión finaliza con la visita al famoso **Teatro de Marionetas de Agua**. **Alojamiento.**

DÍA 06 - HANOI - HALONG

Desayuno y salida hacia la famosa Bahía de Halong por carretera. Por el camino podremos deleitarnos con los paisajes de campos de arroz, granjas y el Delta del Río Rojo. Llegada a Halong Bay y embarque en el Junco elegido. **Almuerzo a bordo** del barco e inicio del crucero entre los islotes e islas de roca caliza que conforman el archipiélago, **donde tendremos la oportunidad de explorar magníficas cuevas y nadar en las aguas del golfo de Tonkin**. Por la noche cena especial contemplando el atardecer, seguida de una sesión de actividades a bordo. **Noche a bordo.**

Notas:

- No habrá guía de habla española a bordo.
- El itinerario del crucero está sujeto a cambios sin previo aviso.

DÍA 07 - HALONG - HANOI - DANANG - HOI AN

Después de despertarse, **tomar un café o té** con una vista impresionante a la bahía, resulta una experiencia inolvidable. Si las condiciones del tiempo lo permiten, navegaremos a bordo para visitar unas cuevas dentro de la Bahía. **Disfrutaremos de un desayuno "brunch" a bordo**, mientras el barco regresa lentamente a puerto. **Traslado por carretera desde Halong al aeropuerto de Noi Bai** (si hay tiempo, de camino, visita a la Pagoda Ba Vang). **Vuelo de Hanoi a Danang. Traslado en vehículo de Danang a Hoi An. Noche en Hoi An.**

DÍA 08 - HOI AN

Comenzamos el recorrido en el pequeño mercado del centro de la ciudad. Pasearemos hacia el salón de la **Asamblea de la Comunidad China de Fujien**. La sala, construida en 1697, ha sido utilizada como lugar de culto a **Thien Hau (diosa del mar o Santa Madre)**. Siguiendo la orilla del río a lo largo de las estrechas calles - a ambos lados encontramos antiguas casas transformadas en tiendas bellamente decoradas donde visitaremos un artesano que elabora farolillos de seda en diferentes colores y formas. A continuación, **iremos al puente japonés cubierto**, construido en el siglo XVII por los comerciantes japoneses que se

establecieron en la ciudad. Su forma característica se ha convertido en el símbolo oficial de Hoi An. Terminaremos visitando una casa del casco antiguo de esta ciudad reconocida por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad. **Almuerzo durante las visitas. Tarde libre. Alojamiento.**

DÍA 09 - HOI AN - DANANG - HUE

Salida hacia My Son, antiguo centro religioso del reino Champa, una sofisticada civilización que dominó en la región desde el S. IV al S. XIII. Hoy en día, todo lo que queda son cinco yacimientos arqueológicos de diferentes épocas, situados en un bonito lugar entre colinas y arroyos sinuosos. Tras una breve parada visitaremos el centro de visitantes donde nos ofrecerán una visión general **de la historia y la cultura Cham**, y visitaremos las ruinas entre senderos boscosos. **Almuerzo y traslado por carretera desde Hoi An a Danang. Traslado desde Danang a Hue - Noche en Hue.**

DÍA 10 - HUE

Tras el desayuno, embarcaremos para navegar por el río **del Perfume hacia** la icónica Pagoda de Thien Mu, una elegante torre octagonal de siete niveles que se ha convertido en el monumento más conocido de Hue. Durante la década de 1960, se convirtió en un centro de protesta contra el gobierno, y es el lugar de la famosa autoinmolación del monje Thich Quang Duc. **Visita a la Antigua Ciudad Imperial.** Situada en el centro de Hue, encontramos la Ciudadela Imperial, un enorme complejo del S. XIX y modelo de la ciudad prohibida de Pekín. Los muros originales tenían una extensión de 10 Km y estaban rodeados por un amplio foso. La mayoría de los edificios fueron destruidos por los bombardeos durante la Guerra de Vietnam con Estados Unidos, pero los monumentos que quedan proporcionan una visión fascinante de la vida de la corte durante la dinastía Nguyen. Cerca de la ciudad pasamos por la Torre de la Bandera, donde una gigantesca bandera vietnamita ondea con orgullo sobre nuestras cabezas, la imponente Puerta Ngo Mon, entrada principal al recinto imperial que da paso a un área de amplios patios y estanques de lotos, donde visitaremos **la residencia Dien Tho** (Palacio Dien Tho) lugar en el que vivió la madre reina. Después, visitaremos **el Palacio Thai Hoa**, con su sala magníficamente decorada, la Sala de los Mandarines, y las Nueve Urnas Dynasticas, entre otros muchos sitios. **Almuerzo y visita de la Tumba Imperial del Emperador Tu Duc.** Este emperador gobernó en Hue hace más de 100 años, construyó su sepulcro cuando todavía estaba vivo y lo utilizó para la meditación, la lectura y para representaciones teatrales. Son varios pabellones situados en una zona tranquila entre Colinas boscosas y lagos. La tumba se construyó entre 1864 y 1867. Tu Duc, fue el emperador que tuvo un reinado más largo y vivió una vida lujosa. **Visita al Mercado Dong Ba**, mercado local situado cerca de la ciudad imperial. **Noche en Hue.**

DÍA 11 - HUE - SAIGON

Traslado al aeropuerto y vuelo de Hue a Saigón. Llegada y visita de la ciudad de Saigón. Saigón, una metrópolis vibrante, llena de energía, actividad y movimiento. Mires donde mires, se puede ver la unión entre modernidad y tradición. En las calles, los jóvenes van en motocicleta, charlando por sus teléfonos móviles; en el interior de los silenciosos patios del templo, los fieles oran rodeados por nubes de incienso. **Empezaremos nuestra visita de esta fascinante ciudad por el centro colonial histórico**, paseando por **la calle Dong Khoi**, antiguamente conocida como la Rue Catinat, la principal calle comercial y corazón de la Antigua Saigón colonial. Pasaremos por edificios de estilo clásico europeo como el **Ayuntamiento (Hotel De Ville)**, **el Viejo Teatro de la Opera** (ambos solo se pueden visitar desde el exterior), y haremos una visita rápida al neo-románico de la **Catedral de Notre Dame** (cerrada por reformas hasta 2023, pero es posible admirar su belleza desde el exterior), la Oficina central de Correos y la Pagoda del Emperador de

Jade. Finalizaremos nuestro recorrido en el **Mercado de Ben Thanh**, donde los vendedores exhiben una amplia gama de productos y artesanías para todos los gustos. A última hora de la tarde, traslado **para embarque en el magnífico Crucero Bonsai**, donde podremos disfrutar de una cena con música en vivo mientras navegamos y **observamos el moderno skyline de la ciudad. Noche en Saigon.**

DÍA 12 - SAIGON

Desayuno. Salida desde Saigón por carretera hasta My Tho para visitar el delta del Mekong. Crucero en barco por el río Mekong con visitas a un pueblo de pescadores, donde pasaremos por las **4 islas (Dragón, Unicornio, Tortuga y Fénix)**. Cruzaremos el río Mekong, para pasear por un pequeño canal, llamado **Vam Xep** donde podremos observar la vida cotidiana de los habitantes de la provincia de **Ben Tre (coconut village)**, visitaremos la zona turística **de Quoi An** para visitar un taller de artesanía, disfrutaremos de una taza de té con miel y veremos cómo trabajan la madera de coco. **Almuerzo y paseo en carro para visitar los frutales**, donde disfrutaremos de la fruta tropical de temporada y escucharemos la música tradicional a cargo de la gente del pueblo. **Más tarde, subiremos a un sampán y navegaremos por los canales** para regresar al barco, seguimos en barco hasta "**coconut village**". Traslado a **My Tho en barco** y regreso a Ho Chi Minh por la tarde. **Noche en Saigón.**

DÍA 13 - SAIGÓN - SIEM REAP

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto para tomar nuestro **vuelo de línea regular con destino Siem Reap. Llegada al aeropuerto de Siem Reap** bienvenida y traslado sin guía a su hotel. **Alojamiento en Siem Reap** (habitaciones disponibles a partir de las 14:00 horas).

DÍA 14 - SIEM REAP

Después de desayunar salida hacia el área arqueológica de Angkor, donde se visitará el templo Banteay Srei (967 dC), dedicado al Dios hindú Shiva, y famoso por sus frisos tallados y su piedra de arenisca roja. En el camino de regreso, **visitaremos Banteay Samre**, construido durante el gobierno del Rey Suryarvaman II a mediados del siglo XII. A continuación, veremos tres templos del siglo X, **Eastern Mebon, Pre Rup y Prasat Kravan**, para explorar sus ingeniosos diseños. **Después del almuerzo**, descubriremos el gran complejo de **Templos de Angkor Wat**, construido bajo el mandato del Rey Suryavarman II y el impresionante templo Ta Prohm, que se remonta a la época de Jayavarman VII que reinó entre 1181-1220. **Regreso al hotel** para pasar nuestra segunda noche. **Alojamiento en Siem Reap.**

DÍA 15 - SIEM REAP

Después de desayunar nos dirigiremos a una **Pagoda** donde podremos realizar una Ceremonia tradicional de bendición. Este es un ritual sagrado que se realiza en pagodas de todo el país, ofrecido por los monjes, que nos purifica y nos da suerte. **Tras la ceremonia visitaremos una de las joyas de Camboya**, la impresionante **Angkor Thom o 'Gran Ciudad**, donde están ubicados algunos de los mejores templos del reinado de Jayavarman VII. En la puerta sur de **Angkor Thom**, podremos admirar el imponente frente de piedra de 23 metros de altura de Avalokiteshvara, que aparece en la película "Tomb Raider", con unas magníficas esculturas que sorprenden por su tamaño e imponencia. En el centro de la ciudadela encontramos **el templo de Bayon**, construido a finales del siglo XII, está adornado por cientos de rostros gigantes de Buda esculpidos en las torres de piedra. Visitaremos también **la Terraza de los Elefantes, la Terraza del Rey Leproso** y las 12 torres idénticas de Prasat Suor Prat. **Almuerzo** durante las visitas. Posteriormente, descubriremos algunos de los templos más famosos del siglo XI, **Baphuon, Phimeanakas,**

Khleang Norte y Khleang Sur. Por la tarde seguiremos visitando otros templos importantes del mandato del rey Jayavarman VII, como los **Templos Preah Khan, Neak Pean y Ta Som.** **Traslado al hotel y alojamiento en Siem Reap.**

DÍA 16 - SIEM REAP

Por la mañana y tras el **desayuno**, excursión en barco por el **lago Tonle Sap** para visitar las aldeas flotantes. A la hora acordada traslado al aeropuerto con guía de habla hispana para tomar el vuelo de salida. **Fin de los servicios contratados.**

NOTA IMPORTANTE:

- **Recomendamos reservar vuelo de salida de Siem Reap no antes de las 14.00 hrs para poder visitar adecuadamente Tonle Sap**

EL PRECIO INCLUYE

El precio incluye en Tailandia

Traslados de llegada y salida.

3 noches en Bangkok, en hotel elegido.

Visita de medio día de la ciudad.

Desayuno buffet

Vuelo DMK-HAN

El precio incluye en Vietnam

Guías locales de habla hispana.

Las comidas detalladas según itinerario.

Transporte terrestre en un vehículo privado con aire acondicionado (toallas frías y agua).

Los recargos por el combustible están incluidos; de todas formas, éstos están sujetos a cambios antes de la fecha de inicio del viaje.

Los paseos en barco según itinerario.

Las entradas a los lugares detallados en el itinerario.

Alojamiento en hoteles mencionados o equivalentes.

Vuelos HAN-DAD, HUI-SGN y SGN-REP

El precio incluye en Camboya

Guías locales de habla hispana.

Las comidas detalladas según itinerario/ en caso de tomar un vuelo de madrugada, desayuno tipo picnic en lugar de desayuno americano.

Transporte terrestre en un vehículo privado con aire acondicionado (toallas frías y 1 botella de agua por día).

Los paseos en barco según itinerario.

Las entradas a los lugares detallados en el itinerario.

Alojamiento en hoteles mencionados o equivalentes.

EL PRECIO NO INCLUYE

Gastos personales como los de lavandería, llamadas telefónicas y fax.

Bebidas en hoteles y restaurantes, incluso en las comidas incluidas.

Visitas y excursiones no especificadas en el itinerario.

Propinas y extras personales.

Los billetes de cámara/video en los monumentos.

Cena de Gala de Navidad y fin de año.

Seguros de viaje.

Cualquier otro servicio no especificado en el apartado "El Precio Incluye".

HOTELES DEL PAQUETE

Primera Superior
Pullman G
Hotel Du Parc
Paradise Cruise
Little Hoi An Central
The Pilgrimage Village
Sofitel Plaza
Angkor Palace

A TENER EN CUENTA

****NOTA IMPORTANTE para Tailandia:** Se deberá pedir Disponibilidad y Precio con antelación y por separado (no free sales) para todas las reservas en Regular incluidas en los períodos comprendidos entre:

- Songkran 11 de Abril 2020 al 16 abril 2020
- Loy Kratong entre el 28 Octubre 2020 y el 05 Noviembre 2020
- Navidad/Fin de Año entre el 19 Diciembre 2020 y el 05 de Enero 2021
- Año Nuevo Chino 08 de Febrero 2021 al 18 Febrero 2021

La fecha de inicio de la salida en Regular del Paquete debe ser anterior o posterior a las del periodo anteriormente indicado. Asimismo, Esta condición también afectará a las reservas de servicios en Privado.

NOTA IMPORTANTE PARA VIETNAM:

- Los precios de los vuelos incluidos o el suplemento de combustible pueden verse alterados si sufren alguna subida.
 - Durante el crucero en la Bahía de Halong no habrá guía de habla española, solo asistencia de habla inglesa.
 - En el crucero de Halong no es posible alojar a 3 pasajeros (adultos o niños) en la misma habitación. Tienen que alojarse en doble + single.
-